
6月20日、21日にエコアクション21更新審査が行われまし
た。今回は、現場、本社、尼崎事業所、尼崎工場が審査対象

となりインタビューを受けました。

結果は、ガイドラインに適合しているということで、無事審

査を終えることができました。皆様ご協力ありがとうござい

ました。

評価できる点

・社長インタビューでは建設業の課題である人手不足をベトナムでの事業

展開や外国人雇用の経験を踏まえて建設業に人材を供給するビジネスモデ

ルを考案中で社会貢献へのアプローチが期待される。

・尼崎事務は毎週実行計画会議が行われており、提案や３S、社内勉強に
なっていて、記録も残されている。

・尼崎第一工場では識別や安全パトロールチェックシート、清掃チェック

シートが準備され運用が開始されている。

改善提案

・EA21推進委員会での協議内容、全社への周知事項、各サイト各部署の
責任者(環境活動計画書に記載の目標担当者)など体制を詳細まで明確にし
て確実な周知とPDCAの維持が可能となるような役割、責任、権限を検討
してみては？

・環境活動計画書のC(チェック)にあたる確認評価、その評価によるA(ア
クション)是正政策について、目標達成手段の評価やアイデア、事業上で
の改善(３Ｓ、作業時間短縮、スキルアップなど)をEA21推進委員会などの
場で提案できる仕組みを検討してみては？

5月24日に朝顔の種を植え
ました。１週間で芽が出

て、１ヶ月半後にはきれい

な花が咲きました。

次ページへ続く→



5/15&22 エアコン清掃をしました。
雑巾が真っ黒になるほど汚れていました。

5/22＆6/5 はんこ

を名前順に並べ上

に札を付けて、と

ても探し易くなり

ました。

5/29 花壇の植栽、溝の清掃を行いました。

7/4現在で、トマト４個、キュウリ２本、ピーマン１個、おくら３個を収
穫できました。

トマトはまだ青いですが、たくさんなっています。大量収穫予定です。


